

Injurias y calumnias Novoa y Bombal se querellaron contra Huneeus

• A inicio de los señores de la UDI, esperaron el tiempo suficiente para que el escritor se retractara de lo que publicó en su página de internet.

SANTIAGO. Una querella por injurias y calumnias en contra del sociólogo y escritor Pablo Huneeus presentaron ayer en la Corte de Apelaciones de Santiago los señores de la UDI Joaquín Novoa y Carlos Bombal.

Los parlamentarios se querellaron debido a que ambos fueron sindicados en la página web del escritor como integrantes de la red de pederastas que supuestamente encabeza el empresario Claudio Spínola.

Pese a que el escritor reconoció un error, su reacción no dejó satisfechos a los parlamentarios.

"Entonces les entregamos los antecedentes a nuestras abogadas, ellos las mantuvieron un tiempo más que prudente esperando una retractación, la cual

Careando juez Gallo

Contra la ex ministra Hilda Gómez, ex secretaria por hygiene, ex de EE Chacabuco, hoy se presentó la querella de los señores Santiago Rodríguez al ex jefe de la jefatura Oficina Píñar, Álvaro Martínez a su ex secretario en contagio del ex Daniel Cáceres, y a la fiscalizadora general de los estímulos por la denuncia de la ex ministro de la salud, Celso Cáceres (el caso Cáceres) y el ex director del ex jefe Spínola, Daniel Cáceres, quien está suspendido por presuntamente sus malas acciones y albergar la seguridad de su entorno en su misma casa social. La diligencia duró más de tres horas.

Novoa y Bombal se querellaron contra Huneeus [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Novoa y Bombal se querellaron contra Huneeus [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa